



Medina de Pomar, a 1 de abril de 2024

COMUNICADO CONJUNTO

Ante los desafíos presentados por la necesidad de reformas en la Plaza de Toros de Medina de Pomar, el equipo de gobierno reafirma su compromiso con las tradiciones y anuncia medidas para garantizar la continuidad de dichas festividades.

Desde el Ayuntamiento de Medina de Pomar se quiere informar a la ciudadanía que, a pesar de las dificultades encontradas este año, las fiestas taurinas continuarán celebrándose en nuestra ciudad. Reconociendo la importancia de preservar nuestras tradiciones, el equipo de gobierno ha tomado decisiones con el objetivo de asegurar la viabilidad de estas festividades tan arraigadas en nuestra localidad.

En este sentido, se ha decidido seguir adelante con la festividad taurina mediante la instalación de una plaza de toros portátil. Se está buscando la ubicación más idónea y en colaboración con la comisión de peñas, se elaborará un recorrido alternativo consensuado que se ajuste a los posibles emplazamientos para la plaza portátil.

Precisamente esta misma mañana se ha mantenido una reunión con dicha comisión en la que se ha conocido a la nueva presidencia de la misma. Desde aquí, comisión de peñas y Ayuntamiento reafirmamos nuestro compromiso de trabajar en colaboración de cara a la preparación de las fiestas de San Isidro.

1

Asimismo, continuaremos apostando por ofrecer actividades alternativas durante el horario de la festividad taurina, brindando opciones de entretenimiento para toda la ciudadanía.

En cuanto a la adecuación de la plaza de toros principal, se está analizando minuciosamente las posibilidades para ajustarse a la normativa vigente. Esta acción no solo busca garantizar el uso del recinto para eventos taurinos, sino también impulsar actividades a cielo abierto que permita abrir nuevas ventanas de actos de ocio y sociales.

Queremos expresar un agradecimiento especial a la Peña Taurina por el trabajo que está realizando en la búsqueda de alternativas viables, siendo la única propuesta recibida.

En conclusión, el Ayuntamiento de Medina de Pomar reafirma su compromiso con las tradiciones y con el disfrute de todos los ciudadanos y ciudadanas, y trabajará incansablemente para asegurar el éxito de la festividad de San Isidro.

Isaac Angulo Gutiérrez
Alcalde-Presidente
Ayuntamiento de Medina de Pomar

COMISIÓN DE PEÑAS
Medina de Pomar